

終業式での校長先生の話（要約）

長かった 2 学期も今日で終わります。明日からはいよいよ皆さんが楽しみにしていた冬休みが始まります。

3 年生の皆さんは来年の受検を控え、最後の追い込みとなるでしょう。体調管理をしっかりと頑張ってください。

1・2 年生の皆さんも年明けにチャレンジテストが控えています。冬休みを楽しむとともに、規則正しい生活を心がけ勉強もしっかりととしておいてください。

さて、今、各地で歳末の助け合い募金が行われています。本校でも生徒会の皆さんのが毎朝正門で募金の呼びかけをしてくれました。協力してくれた生徒の皆さん、ありがとう！

私たちは、日頃、自分のことに精一杯で、周りの人を思いやる余裕がなかなかありません。1 年の終わりのこの時期に、ちょっと気持ちに余裕を持って自分の周りの人たちに目を向けてほしいと思います。

そうすれば、家族や友達や地域の皆さんのが支えがあったことに気づくでしょう。自分を支えてくれてる周りの人に感謝の気持ちを忘れないでください。

そして、我々の周りには生活に困ってられる方や苦しい思いをされている方も大勢おられます。募金に協力することで、そういった方々へ皆さんの思いやりの心、やさしい心を届けてください。

一人一人の募金の金額は少なくとも、多くの人が協力することで大きな力となります。まだ、あちこちで歳末助け合い募金は行われています。ぜひ、協力を願います。

最後に、冬休みは家族で過ごす時間も多いかと思います。楽しい冬休みを過ごしてください。そして、皆さん良い年をお迎えください。1 月 7 日の始業式には、また元気な姿で会いましょう。